



Mateos con el rector de la Universidad de Burgos, ayer en el acto de apertura del curso 2011-2012

F. ORDÓÑEZ

Educación no levantará edificios universitarios ni subirá los sueldos

► Mateos: «Hay que hacer sacrificios para garantizar el mantenimiento del personal de las universidades»

MAR GONZÁLEZ
BURGOS

El consejero de Educación, Juan José Mateos, anunció ayer en Burgos que habrá que sacrificar las inversiones en nuevas infraestructuras para garantizar el mantenimiento del personal de las universidades públicas de la región, profesores y personal de servicios. Mateos, que asistió a la inauguración del curso académico en la Universidad de Burgos, señaló que en momentos de «dificultades extremas» por la crisis económica, la Junta de Castilla y León debe dirigir su compromiso con las universidades públicas a las cosas «fundamentales» que son los recursos humanos, profesores y resto de trabajadores, las ayudas a los alumnos y el apoyo a la investigación puntera.

El consejero afirmó que el «importante compromiso» de la Junta de Castilla y León con las universidades públicas va a permitir «mantener» estas partidas aunque dejó claro que «no podrán crecer».

Además, Mateos señaló que la crisis económica obligará a realizar «muchos sacrificios» que, en el ámbito universitario, se concretarán, en-

tre otras cosas, en las nuevas infraestructuras que deberán «esperar a que vengan tiempos mejores».

El consejero de la Junta consideró que las propias universidades son conscientes de la situación y espera poder seguir colaborando con los rectores. En este sentido, el rector de la Universidad de Burgos, Alfonso Murillo, señaló en el discurso inaugural del curso académico 2011-2012 que el

nuevo modelo de financiación que propondrá la Junta a las universidades debe responder al objetivo de la suficiencia, garantizar los recursos y asegurar la evolución «en función de los objetivos comprometidos».

Además, Murillo se marcó como reto para el presente curso académico la potenciación de la formación de postgrado en sus diferentes vertientes de doctorado y másteres.